



Andreas und Caro Robens, hier auf dem roten Teppich bei einem Mallorca-Event, sind Betrügern auf den Leim gegangen. Foto: Archiv MM

## Robens beim Autokauf um viel Geld betrogen

Das „Goodbye Deutschland“-Traumpaar Caro und Andreas Robens wurde Opfer von Betrügern. Gegenüber MM sagten die beiden Fitness-Influencer: „Unser Seat ist seit drei Wochen mit einem Motorschaden in der Werkstatt. Übers Internet haben wir einen tollen Jeep Wrangler gefunden, der in Madrid steht und ihn dann auch gekauft.“ Am 16. April hätten die beiden Fitness-Unternehmer online einen Vertrag unterschrieben und sodann eine offizielle Rechnung sowie einen 31-seitigen Vertrag vom Autohaus bekommen.

men. Von Madrid aus sollte der Wagen auf die Insel transportiert werden.

Doch als bald häuften sich die Probleme bei der Lieferung. Ein Anruf bei dem Autohaus brachte Licht ins Dunkeln: „Die Papiere sehen perfekt aus, doch kommen sie nicht von uns“. Damit war klar, dass Caro und Andreas Robens Betrügern auf den Leim gegangen waren. „Selbst bei der Caixa-Bank hat man nicht erkannt, dass die Rücküberweisungsbelege falsch waren. Nun sind wir um 12.000 Euro ärmer.“ (ds)

## Italo-Restaurant verköstigt ESC-Team

Am 17. Mai treten insgesamt 26 Länder in der Schweiz beim größten Musikwettbewerb der Welt, dem ESC, gegeneinander an, um das begehrte Kristallmikrofon zu gewinnen. Auch Spanien ist mit von der Partie, und Mallorca spielt dabei eine gewichtige Rolle. Denn ein Italo-Gastronom des Restaurants Mamma Teresa von der Insel hat dabei die ehrenvolle Rolle, die spanische Künstlerin Melody, die mit dem Song „Esa Diva“ antritt, zu verköstigen.

Wenige Tage vor dem Start in Basel schließt das Restaurant Mamma Teresa seine Pforten, um mit dem gesamten Gastro-Team in die Alpenrepublik zu reisen. Nicola Violante ist Pizzabäcker bei dem Restaurant und sagte der spanischen MM-Schwesterzeitung: „Wir bringen Focaccia, was eine Art von Pizza ist, doch mit mehr Brotmasse, in die Schweiz. Darüber hinaus gibt es noch Bratwürste und Süßigkeiten wie Zimtrollen, sowie Wein und Orangen- und Zitronenschorle.“ (ds)



Der spanische Pizza-Bäcker Nicola Violante reist mit dem spanischen Team des Eurovision Song Contest nach Basel. Foto: UH



Nach 13 Tagen ist Ralf Langemeier auf Mallorca angekommen. UH

## MM-Leser erfüllte sich langersehnten Velo-Traum

13 anstrengende Tage, viel Schweiß und 1741 Kilometer auf dem Drahtesel strampeln ... was zunächst für gewöhnliche Ohren nach einer kräftezehrenden Tortur klingt, war für Ralf Langemeier aus Porta Westfalica eine lang gehegte Sehnsucht. Der Deutsche, der bereits seit 30 Jahren MM-Leser ist, schrieb dazu folgende Zeilen: „Ich hab mir jetzt einen Traum verwirklicht, bin mit dem Fahrrad ab Porta Westfalica durch Deutschland, die Schweiz und Frankreich gefahren. Von Sète aus setzte ich sodann mit der Fähre nach Alcúdia über und bin jetzt an der Playa de Palma angekommen.“ (ds)

PR-ARTIKEL

## Aus eigener Erfahrung effektiv

Markus und Stefanie Konschewitz bieten mit „My Right Way Coaching“ Alkoholentzug auf ihrer Finca auf Mallorca an

**Z**iel ist es, mit einem Neustart ein gesundes undelbstbestimmtes Leben mit neuen Perspektiven und Strukturen in der Kurzzeittherapie von „My Right Way“ zu erlernen und etablieren. Die beiden bieten auf ihrer Finca maximal drei Patienten gleichzeitig ein umfassendes Coaching-Programm zum Entzug an, dass auf den persönlichen Erfahrungen des Paares basiert: Markus, seit mehr als 30 Jahren selbstständiger Unternehmer im Bereich MPU-Vorbereitung, gelang es im siebten Anlauf, selbst abstinent zu werden. Die erlernten und angewandten Tools haben er und seine Frau in einem in dieser Form einmaligen Paket gebündelt.

Die Leistung von „My Right Way“ umfasst ein kostenloses Kennenlerngespräch, auf das zwei oder drei Wochen stationärer Aufenthalt auf ihrer Finca folgen. Dieser beginnt mit einem medizinischen Check-Up und beinhaltet eine konti-



Ihre idyllische Finca auf Mallorca bietet den entspannenden Rahmen für das Coaching von Markus und Stefanie Konschewitz.



nuierliche Betreuung, um die Gesundheit der Kunden zu stärken. Es folgen psychologische Einzelgespräche, die durch Coaching wie Hypnose oder der WingWave-Methode unterstützt werden. Letztere Elemente führt Stefanie Konschewitz als zertifizierter Coach durch, die vorher 20 Jahre lang als Fitness- und Reha-Sporttrainerin gearbei-

tet hat. Das Bewegungskonzept wird durch Yogaeinheiten, welche von erfahrenen Yoga-Lehrern angeleitet werden, und Massagen ergänzt. Das Programm wird abgerundet durch Nachsorge mit wöchentlichen Calls und WhatsApp-Support auf Wunsch.

Menschen, die erkannt haben, dass sie ein Alkoholproblem haben, finden bei „My

Right Way“ eine Lösung, mit zwei kompetenten Partnern und ihrem Team den Weg in ein Leben zu finden, das nicht mehr durch Alkohol bestimmt wird. Bedürftige, die den Entschluss zur Veränderung gefasst haben, werden durch intensive Mindset-Arbeit von Markus und Stefanie auf den „richtigen“ Weg gebracht, an dessen Ende sie unverzüglich

in ihren neuen Alltag starten können.

Hierfür bietet das Coaching vier Leistungspakete an, die neben den erwähnten zweibis dreiwöchigen Aufenthalten durch ein Akut- und ambulantes Programm ergänzt werden. In jedem Fall profitieren Kunden von einer persönlichen und individuellen Betreuung rund um die Uhr, die sich eins zu eins auch auf Burnout-Prävention übertragen lässt. Ein Fahrplan für mehr Leichtigkeit im Leben, den Markus und Stefanie ebenfalls im Portfolio haben. Zu guter Letzt ist es auch möglich, sich lediglich durch Stefanie's Kenntnisse in Mental Coaching helfen zu lassen.

Markus und Stefanie Konschewitz und ihr Team freuen sich darauf, auf ihrer Finca auf Mallorca Betroffene in einen neuen Lebensabschnitt begleiten zu dürfen.

*My Right Way  
+49 (0) 234 07834472  
+49 (0) 160 8497140  
info@myrightway.de*